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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.09.2009 öffentlich 
Entscheidung 
 

Kulturausschuss 02.12.2009 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat  öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff: Antrag der FDP-Stadtratsfraktion - Eingang  des Fußgängertunnels 

Waisenhausring 
  
Beschlussvorschlag:  
 
Neben dem Eingang des Fußgängertunnels am Waisenhausring wird eine Beschriftung mit 
Hinweis auf die Franckeschen Stiftungen und deren historische Bedeutung angebracht. 
 
 
Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Der Tunnel wurde im Rahmen der IBA 2010 neu gestaltet. Abweichend von ersten 
Gestaltungsvorschlägen verzichtete man auf den Pylon, der die Eingangssituation weithin 
sichtbar signalisieren sollte. Außerdem wurde keine Umgestaltung der Wand links des 
Eingangs am Waisenhausring vorgenommen. Dieses wäre eine Fläche, auf der eine 
Beschriftung mit einem Bezug zu A. H. Francke und seinen Stiftungen im Stadtbild auffällt. 
Alternativ könnte auch eine Hinweistafel nahe des Einganges angebracht werden. 
Ein erklärender Text unterstreicht die Bedeutung der Franckeschen Stiftungen für unsere 
Stadt und regt Passanten zu einem Besuch des Stiftungsgeländes an. 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2009/08227 
Datum:   08.09.2009 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Martina Wildgrube 
Plandatum:   30.09.2009   



Stadt Halle (Saale)        15.09.2009 
Dezernat II Planen und Bauen  
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 30.09.2009 
Antrag der FDP-Stadtratsfraktion – Eingang des Fußg ängertunnels Waisenhausring 
Vorlage-Nr.: V/2009/08227 
TOP: 7.13 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag als Prüfauftrag zu befürworten. 
 
Begründung: 
Die Verwaltung begrüßt es, neben dem Eingang des Fußgängertunnels am Waisenhausring, 
eine Beschriftung mit Hinweis auf die Franckeschen Stiftungen und deren historischer 
Bedeutung anzubringen. 
 
Die Verwaltung prüft zunächst die technische und finanzielle Umsetzbarkeit des Vorschlages 
und wird darüber in einer der nächsten Stadtratssitzungen berichten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 


